

Der Lechrainpokal ging 2011 wieder an die Stockschützen

Sehr gute Beteiligung am Ferienprogramm

Auch dieses Jahr nahmen die Stockschützen wieder am Ferienprogramm der Gemeinde Hohenfurch teil. Am Donnerstag, 4. August war es dann so weit. Da wir nur eine maximale Beteiligung von 15 Kindern im Alter von 10 bis 15 Jahren annehmen konnten, war die Veranstaltung in kürzester Zeit ausgebucht.

Nach der Begrüßung durch Abteilungsleiter Dieter Kreutterer übernahm Jugendleiter Konrad Heinrich die Leitung. Unterstützt wurden wir von Ramona Knopp.



An 5 Stationen (Lattlschiessen, Kegeln, Einparken, Domino und Golf spielen) brachten wir den Kindern das Stockschiessen spielerisch näher.

Anschließend erklärten wir den Kindern noch die wichtigsten Regeln und zeigten diesen noch an ein paar praktischen Spielzügen.

Zur Belohnung an die sehr disziplinierten Kinder gab es für jeden Teilnehmer noch die eine oder andere warme Leberkässemmel. Zum Abschluss erhielt jedes Kind als Erinnerung an diese Veranstaltung noch eine Urkunde.

Weinfestturnier der Herren des SV Fuchstal



Am Samstag, 20. August trug auch dieses Jahr der SV Fuchstal sein Weinfestturnier der Herren auf unseren Stockbahnen in Hohenfurch aus, während zur gleichen Zeit das Mixed-Turnier in Fuchstal stattfand. Bei sehr heißem Wetter traten wir in der Besetzung Ortwin Biberger, Peter Schießl, Konrad Heinrich und Hubert Fichtl an.

Wie schon so oft, konnten wir unsere Leistung aus dem Training nicht richtig umsetzen, und so erreichten wir bei 5 Siegen und 5 Niederlagen einen für uns eher enttäuschenden 6. Platz von 11 Moarschaften. Alles in allem war es wieder eine von unserer Seite gut vorbereitete Veranstaltung, für das leibliche Wohl sorgte wieder bestens unser Abteilungsleiter Dieter Kreutterer und für die Turniervorbereitung 2. Abteilungsleiter und Sportwart Hubert Fichtl. Im Anschluss an das Turnier folgte die Preisverteilung beider Turniere in Fuchstal mit anschließendem feuchtfröhlichem Weinfest!

Haxenturnier in Hohenschwangau

Zum Haxenturnier am 3. September in Hohenschwangau traten wir in der Besetzung: Herbert Arlt, Dieter Kreutterer, Konrad Heinrich und Hubert Fichtl an. Bei besten äußeren Bedingungen (Sonnenschein und herrlicher Blick auf den nebenan liegenden Alpsee) schlugen wir uns in einem ausgeglichenen Feld mit 5 Niederlagen und 5 Siegen recht wacker und belegten den 5. Platz von 11 Moarschaften. Nachdem wir die gewonnenen Schweinshaxen verdaut hatten, nahmen wir abschließend noch ein sehr erfrischendes Bad im angrenzenden eiskalten Alpsee.

Der SVH gewinnt 2011 zum 6. Mal den Lechrainpokal

Im Jahre 1987 wurde von den Vereinen SV Apfeldorf, TSV Epfach, SV Erpfting SV Fuchstal, SV Kinsau, TSV Rott und dem SV Hohenfurch eine Trainingsrunde ins Leben gerufen, der Lechrainpokal.

Mit dem souveränen Turniersieg in Erpfting konnte der SV Hohenfurch in der vorletzten Runde den Gesamtsieg im diesjährigem Lechrainpokal vorzeitig erringen. Durch eine sehr ausgeglichene Pokalrunde mit vier 1. Plätzen einen 2. Platz sowie zwei 5. Plätze konnten wir uns den Lechrainpokal 2011 souverän sichern.

Das letzte Mal konnte der SV Hohenfurch zuletzt 2004 den Lechrainpokal gewinnen.

In den letzten 24 Jahren gewann der SV Hohenfurch den Pokal 1987, 1991, 1999, 2001, 2004 und 2011.



Folgende Spieler waren im Einsatz:

Hubert Fichtl 7x
Dieter Kreutterer 5x
Konrad Heinrich 5x
Manfred Schmid 5x
Peter Schießl 4x
Josef Huber 1x
und Hans Nawrozki 1x.

Wintertraining auf Eis in der Peitinger Eishalle 2011/2012

Jeden Mittwoch vom 21.09.2011 bis 14.03.2012 können wir in der Peitinger Eishalle auf Eis trainieren. Die Trainingszeiten sind von 20:10 Uhr bis 22:30 Uhr.

Kesselfleischessen

Wie es schon zur Tradition geworden ist, steigt am Kirchweihmontag ab 17:00 Uhr das traditionelle Kesselfleischessen in der Stockhütte. Hierzu ist jeder eingeladen.

Dieter Kreutterer, Abteilungsleiter